

復旧意欲の減退を感じられる

林家もありますが、引き続き森林組合等の関係機関と連携・協力を得ながら、その対策にあたり、検討していくかなければなりません。

今後の事業展開として、激甚災害指定である「森林災害復旧事業」は20年度までですが、それ以外の「指定被害地造林」は、引き続き事業推進に向け、県に対しても強く要望します。

★越畠ふるさと村特別村民制度の19年度現在の会員数、会費の金額、会員のエリア、特産品の発送回数とその品目について。

特別村民の方に特産品を送るだけではなく、観光資源を生かして、鏡野町に来ていただくような企画の構築が必要ではないか。

特別村民は現在3,062名の会員で、大阪府下を中心には北海道から南は沖縄県まで幅広い地域で加入していただけています。

今年度も7月中旬を最初に、3回の発送を予定しており、年間の会費は1万円です。

合併後、新鏡野町を広く周知し、来町していただきため、17年度は合併後の「新・鏡野町観光マップ」を全会員宛に送付しました。さらに、18年度は越畠ふるさと村特別村民制度会計の中より、独自に印刷を行い、新鏡野町観光パンフレット「かみの」を全会員に送付し、会員になつてくださつたお札の意味も込め、大阪府下4箇所において、「ふるさと物産展」を開催し、町と都市住民の皆さんと交流を続けています。

また、会員になつてくださつたお札の意味も込め、あらゆる角度から検討を加え、より良い制度にしていきます。

★プラントのオープンによる国道179号線の交通量増加に伴

## う交通事故の防止対策は。

(株)プラントが岡山県警察本部、津山警察署、道路管理者である岡山県と町との協議の中での出入り口等の位置を計画しています。

特に国道179号バイパス及び県道西一宮・中北上線は、両側3mの歩道がすでに整備されています。

店舗東側の町道布原中通線は、現在の道路幅員4mを6~9mに拡幅整備を予定し、通学路にも配慮しています。

このように、関係機関とは協議済みですが、オープンに伴う交通渋滞をはじめ、周辺の皆様の生活環境に影響を及ぼす事由が発生した場合、行政各機関と協議を図りたいと聞いています。

★第2次答申で人事評価システムの運用という表現がありながら、1月の実施計画では目標年次を中期としていることは、後退と見えるが、実態を聞きたい。

人事評価システムの導入にあたって、「鏡野町人材育成基本方針」に沿って、その必要性を評価者と被評価者相互が理解する必要があります。

評価を行うにあたっては、研修を受け、職員全員が理解し実際に、試行期間を経て本格実施となるものであり、検討を開始してから本格的な導入には概ね3年が必要とされています。

本町の状況は、平成18年6月に職員11名による人事評価システムを立案し、町とについての基本的な考え方と運用についての具体的な考

には全職員を対象に第二次の試行を実施し、その状況を踏まえて見直しを行った後、21年度から本格的に実施し、昇任・昇格等処遇に反映していくかと考

えています。

★今後の歳入確保に向けての具体的検討内容及び事業について。

補助金や起債などの臨時的な特定財源は、その事業の必要性や緊急性を考慮した上で、最も有利な財源を確保するために今後も努力します。

税収入や地方交付税などの経常的な収入は、17年度決算を見ますと、歳入の構成比で、地方交付税が37.3%となつており、依然として地方交付税への依存度が高く、財政に与える影響も大きなものがあります。また、地方税は16.9%であり、分担金・負担金、使用料、諸収入などを含めた自主財源は歳入全体の37.3%となっています。ま

だくための話しありを進めています。照会には本人確認の上で、無料で台帳の開示を行つておきもの提示をお願いしてお

り、台帳をコピーする場合は、一枚10円で情報の開示を行つて

います。町民の不利益にならないよう最善の措置を取ります。

また、津山社会保険事務所が本町民を対象に、特別出張相談を行つて

います。町税は、地方税の税源移譲初年に比較して増額することに伴い、納稅通知書送付後、相当数の問い合わせがあるものと予測年度である本年度は、税額が前年と比べて少しある程度増額する体

ます。本年4月から収納係を配置し、対応しています。

使用料及び手数料の見直しは、慎重に検討をしていく必要があります。

このほか短期的な収入として、未利用財産の有効活用と処分を含め、今後も取り組みます。

先進地の実例も参考にしながら、財源確保に努めます。

## 窓口の設置を提言する。

国民年金の相談窓口を町民課に設置しています。対応として岡山社会保険事務所に問い合わせをいただいた後、自身の記録と社会保険事務所の記録が一致しない可能性の疑いがある場合についての問い合わせに応じ、無料で台帳の開示を行つておきたいと考

えています。

記憶と社会保険事務所の記録が一致しない可能性の疑いがある場合についての問い合わせに応じ、無料で台帳の開示を行つておきたいと考

えています。

記憶と社会保険事務所の記録が一致しない可能性の疑いがある場合についての問い合わせに応じ、無料で台帳の開示を行つておきたいと考

えています。

記憶と社会保険事務所の記録が一致しない可能性の疑いがある場合についての問い合わせに応じ、無料で台帳の開示を行つておきたいと考

えています。

記憶と社会保険事務所の記録が一致しない可能性の疑いがある場合についての問い合わせに応じ、無料で台帳の開示を行つておきたいと考

えています。

記憶と社会保険事務所の記録が一致しない可能性の疑いがある場合についての問い合わせに応じ、無料で台帳の開設を行つておきたいと考

えています。

記憶と社会保険事務所の記録が一致しない可能性の疑いがある場合についての問い合わせに応じ、無料で台帳の開設を行つておきたいと考

えています。

記憶と社会保険事務所の記録が一致しない可能性の疑いがある場合についての問い合わせに応じ、無料で台帳の開設を行つておきたいと考

えています。

状では派遣してもらえていません。現在、自治医科大学卒業の

看護師不足は、昨年4月「患者7人に看護師1人」という看護配置基準の改正がありました。この配置基準にすれば、受け取

る診療報酬も増えるしくみで、

看護師争奪戦が激化し、地方や中小病院で看護師不足が一段と深刻化しています。本年4月採用の募集を昨年行いましたが、幸いなことに募集以上の応募者があります。また、津山社会保険事務所が

1枚10円で情報の開示を行つています。町民の不利益にならないよう最善の措置を取ります。

また、津山社会保険事務所が

1枚10円で情報の開示を行つて

います。町民の不利益にならないよう最善の措置を取ります。

また、津山社会保険事務所が

1枚10円で情報の開示を行つて

います。町民の不利益にならないよう最善の措置を取ります。

また、津山社会保険事務所が

1枚10円で情報の開示を行つて

います。町民の不利益にならないよう最善の措置を取ります。